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Ao dia quatro do mês de julho de dois mil e dezenove, das treze horas e dez minutos

às quatorze horas e trinta minutos, realizou-se a reunião do conselho de classe do

Curso Técnico Integrado em Eletrotécnica, com caráter deliberativo (para as turmas

de S1 e S3) e prognóstico (para as turmas S5 e S6) do curso técnico integrado em

Eletrotécnica presidida pelo coordenador de curso Prof. Moisés Gomes. O professor

fez a abertura da reunião saudando a todos e explicando sobre a finalidade das

reuniões, tendo em vista a participação dos novos docentes. Na sequência, deu-se

início a reunião deliberativa pela TURMA DO S1. O professor Moisés relatou que a

aluna Mirelle Batista e o aluno Paulo Henrique F. da Silva estão reprovados em IOP e

informou aos demais docentes que a aluna Mirelle solicitou transferência do campus.

Em História, ficaram reprovados os alunos Cícero Naianderson, Antônio Carlos e

Maria Inês, mesmo após várias oportunidades dadas pelo professor. Porém, para todos

eles, o docente relatou que caberia fazer PEI. O professor Nivaldo relatou que o

discente Zé Nilton tem apresentado grande inibição nas aulas e não estava

participando das atividades, porém o aluno está sendo acompanhado pelo psicólogo e

a responsável pelo discente foi avisada. Na disciplina de Física, segundo o professor

Ramon, ficaram reprovados os alunos Cícero Naianderson, Francisco Robert, Mirelle

Batista e Paulo Henrique. Foi recomendado que eles fizessem dependência. Em



Biologia I, os discentes Antônio Carlos, Marta Bianca, Paulo Henrique e Mirelle

Batista foram reprovados. Para os dois primeiros, foi estabelecido que seria feito PEI.

O professor Neldecílio relatou que a aluna Marta Bianca apresenta muita dificuldade e

se recusa a fazer atividades em grupo ou em dupla, como se ela não estivesse se

adaptando à turma. O psicólogo Carlos Winston disse que já teve um momento com a

referida discente, durante a realização de uma oficina com a sua turma, e que

percebeu nela um certo conflito com os colegas. Ele relatou que, talvez, ela ainda

possa interagir melhor com a turma no decorrer do curso. Em seguida, debateu-se

sobre a SITUAÇÃO DO S3. Em História, o aluno José Henrique reprovou e não

comparece às aulas, apenas às provas. Em Química, ficaram reprovados os alunos

José Henrique, José Erick Moura Lemos, Maria Thais de Sousa Silva e Lucas de

Sousa Silva. Na disciplina de CAD, os discentes que ficaram reprovados foram:

Cícero Isac, José Henrique, Lucas de Sousa, Crislânia, Maria Thais, Pâmila e Thávila.

José Henrique e Maria Thais também reprovaram em Inglês e Biologia. O professor

Arquimedes relatou sobre a situação da Dependência em Matemática do S3. Segundo

ele, os alunos José Henrique, Lucas Pinheiro e Maria Crislânia reprovaram, sendo que

os dois primeiros não apareceram nem mesmo para as aulas. Finalizada a reunião

deliberativa, deu-se início à reunião prognóstica pela discussão acerca da TURMA

DO S5. O Prof. Regiopídio relatou que a turma, no geral, é boa, mas que ultimamente

há diminuição de alunos presentes nas aulas. Ítalo, representante dos discentes, diz

que, em alguns casos, isso ocorre porque existem alunos com disciplinas com choques

de horários. Professor Henrique citou que a turma apresenta falta de concentração e

disciplina, dispersão, falta de organização com os horários e com as obrigações e que

o uso do celular é frequente durante as aulas, prejudicando o rendimento. O professor

de matemática relatou que a turma é relativamente boa, mas ressalta as faltas

frequentes. Prof. Nivaldo disse que a aluna Francisca Vitória vem faltando às aulas de

Educação Física e o Prof. Kal’el citou que os discentes Vitória Balbino e Raimundo

Daniel também estão com faltas consideráveis em sua disciplina. O representante de

turma Ítalo não fez nenhuma reclamação e disse que, no geral, a turma é boa. Na

sequência, realizou-se a discussão da SITUAÇÃO DO S6, com a participação das

representantes de turma Maria Larissa e Janaína. O docente Henrique afirmou que três

semanas de aula ainda é pouco tempo para ter o que falar, mas relata o problema do

uso do celular, que tem se tornado um concorrente da aula, e cita que é necessário

melhorar a noção de responsabilidade dos alunos. O Prof. Antônio disse que a turma é



excelente, com grande potencial. O docente Regiopídio relatou que percebeu os

alunos muito estressados e sobrecarregados e o Prof. Moisés falou que realmente essa

sobrecarga existe, pois todos os turnos estão completos com aulas. Por causa disso,

ele pediu a compreensão dos demais professores quanto a um número excessivo de

“trabalhos para casa”, pois os alunos estão com o tempo bastante limitado. A Prof. de

Espanhol afirmou que a turma se mostrou participativa nos dois encontros que

tiveram e que, no momento, está realizando uma revisão de conteúdo com eles. Os

professores Alan Magalhães e Rafael elogiaram a turma, ressaltando que os discentes

se mostram tranquilos, participativos e estudiosos. Não havendo mais nada a ser

tratado, o professor Moisés Gomes agradeceu a presença de todos, encerrou a reunião

da qual eu, Annie Karoline Bezerra de Medeiros, Odontóloga e representante da

Assistência Estudantil, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, será

assinada pelos presentes e por mim.

Cedro-CE, 4 de julho de 2019.
















